

社会福祉法人 志豊会

松葉園

ショートステイ松葉園通信 令和7年2月号



皆さんこんにちは。先日ラジオで興味深い話がありました。ある大学の教授が、「物事を説明するのは非常に難しい」と話していました。学生に対して講義を行う、いわば常に説明する立場にある教授がそのようなことを言うのは一体どういうことか？と思ったところ、その教授は円柱形の話をし、「真上から見たら丸だし、真横から見たら長方形に見える。それぞれ一方からしか見ていない人は、それが正しい形だと説明する。」と言うのです。さすが教授、うまい説明をする(笑)と思いましたが、全くその通りだと思いました。物事は見る角度によって違って見えるということは、我々の生活の中でも多々あると思います。改めて説明することの難しさを感じたひと時でした。

※ サービス等についてのお問い合わせは右記担当者まで
お気軽にご連絡下さい。

電話 04-7128-0111

Fax 04-7128-0112

Mail info@matsubaen.or.jp

〒270-0237

千葉県野田市中里 43 番 3

(担当者)

相談員 倉持 史明

空室情報はコチラ


<http://matsubaen.or.jp/>